



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/12/2023

REGIONALES



Nos van a salir 'regalados' incentivos a Tesla para Gigafactory, asegura Samuel García

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, aseguró que el Estado no regaló ni un terreno ni peso a la trasnacional Tesla para establecer su Gigafactory, por lo que saldrá “regalado” el monto de incentivos autorizados. Tras otra reunión del Consejo de Desarrollo Económico de Nuevo León a donde llegó de invitado, el mandatario se refirió así a la entrega de incentivos a la Gigaplanta que busca establecerse en el municipio de Santa Catarina.

<https://www.milenio.com/politica/incentivos-tesla-gigafactory-saldran-regalados-samuel-garcia>